



BIG HOPE

Der Name ist Programm, denn diese Stute brilliert mit Qualität und einem extravaganen Pedigree zweier Ausnahmehengste. Am Sprung überzeugt sie mit sehr gutem Abdruck und einer hervorragenden Technik. Erste Platzierungen in Springpferdeprüfungen der Klasse A unterstreichen diese Offerte. Ihr Vater Baloubet de Rouet war Einzelolympiasieger unter Rodrigo Pessoa und ist heutiger Linienbegründer. Ihre Mutter stammt von keinem geringerem als Casall, dem Sieger der Global Champions Tour 2016 ab. Big Hope Mutter Urmel ist Halbschwester des Hengstes Nerrado, der unter Björn Nagel Erfolge bis 1,55m vorweisen kann. Aus Urmel stammen die bis 1,40m erfolgreichen Pferde Charissa und das Spitzenpferd der Frühjahrsauktion 2014 Classic Edition.

The name says it all as this mare shines with quality and a superior pedigree carrying two exceptional stallions. She is a great jumper with energetic take-off and excellent technique, qualities confirmed by first placings in young jumper classes at A level. Her sire Baloubet de Rouet won individual Olympic gold with Rodrigo Pessoa and has founded a sire line of his own. Her dam is by no other than Casall, the winner of the 2016 Global Champions Tour. Big Hope's dam, Urmel, is a half sister to Nerrado, a stallion boasting wins through 1.55m with Björn Nagel. Urmel's produce includes Charissa, a horse with results through 1.40m and Classic Edition, the highest priced lot of the 2014 spring auction.

Stamm/female line: 104A · **Gekörte Hengste/licensed stallions:** Brantzau, Laurin, Corland · **Internationale Sportpferde/FEI sport horses:** Corradina II (Carsten-Otto Nagel), Athletiko (Ralf Schneider), Nerrado (Björn Nagel)

102

Züchter und Eigentümer:

Geb.: 10.04.2014
Farbe: Schimmel

Martensen Hark
DE421000098914
Größe: XL

25938 Oldsum/Föhr
Stute
FN-Name: GO -ON

Baloubet du Rouet SF FRA00189502905H	Galoubet A SF	Alme SF	Ibrahim SF Girondine SF
		Viti FT	Nystag FT Ida de Bourgoin FT
	Mesange du Rouet SF	Starter SF	Rantzau xx Kaironnaise SF
		Badine SF	Bel Avenir SF Perle de Norv SF
Urmel VI ZB1-BP DE421000099104	Casall	Caretino	Caletto II Isidor H
		Kira XVII ZB1 BP	Lavall I Maltia H
	Okarena ZB1-BP	Acorado	Acord II Doreen XIII H
		Sanna H	Landgraf I Ibylle HSP

Stamm 104A